

## **NOMBRE DEL ALUMNO:**

PAOLA DE LEON TOMAS

**NOMBRE DEL PROFESOR:** 

Lic. ADRIANA MARISELA MORALES SOL

LICENCIATURA:

**ENFERMERÍA** 

NOMBRE DEL TRABAJO:

**ENSAYO: DE DESARROLLO HUMANO** 

**MATERIA:** 

**DESARROLLO HUMANO** 

Frontera Comalapa, Chiapas a 27 de junio del 2020.

## **DESARROLLO HUMANO**

Este es un tema muy interesante y satisfactorio para su aprendizaje nos enseña que los seres humanos tiene un impulso hacia el crecimiento que dirige hacia la ganancia de la autoestima y una forma de ser que lo haga capaz de satisfacer por si mismo , tanta sus necesidades básicas . la maduración es una fuente básica del ser humano hacia la libertad , la responsabilidad y hacia la armonía , los seres humanos debemos desarrollar algunas metas contractivas para nuestra vida.

Entre más se es capaz de tolerar lo que se oculta y entre menos tiembla las referencias de la autoimagen en el encuentro con lo indeseado, las responsabilidad de apertura a la experiencia de aprendizaje y de autotensidad las personas tiene que tener un carácter autónomo para que pueda superar sus miedos, que sus altos y sus bajos estén por encima de ellos o voluntad hay que superar las pérdidas de un objeto de deseo y las distintas limitaciones ocasionadas por el miedo.

las limitaciones ocasionadas por el miedo, el enfrentamiento con situaciones indeseables así como en la facilidad para extraer situaciones posibles satisfactorias. Tal vez el proceso de creer es la experiencia que puede pasar al narcismo a la experiencia del amor, el amor es entendido de modo creciente de intercambio y reciprocidad, es fundamental para vivir plenamente.

Las personas se siente rodeada de buena actitud esto conlleva a un crecimiento de su autoestima y amplía su ámbito de conciencia aprenden a quererse a sí mismos, no como seria bueno que fuera si no como realmente es. El ser humano tiene que estar bien consigo mismo y con todo lo que eso implica, la tolerancia, emociones, pensamientos, objetos o personas así mismo convivencia puede aportar a ganar confianza únicamente aprenderemos a estar solo únicamente aprenderemos a estar solo en presencia de otro . La responsabilidad es uno de los factores del ser humano. Desarrollo humano se definirá como relación entre el impulso del crecimiento y la búsqueda de autonomía: Como un concepto más amplio que abarca todas las teorías y todos los sistemas prácticos para promover el crecimiento personal de los individuos, las parejas, las familias, los grupos y la sociedad; el desarrollo humano desde cualquier perspectiva conductual, psicoanalítica, sobre la base de que el desarrollo humano radica en la proyección del enfoque centrado en la persona que ya se dejaba ver, en forma latente, desde sus primeras formulaciones,.

El autor dedica un cuarto capítulo para estudiar el enfoque histórico, y las etapas del desarrollo de este enfoque -propuesto y mejorado paulatinamente por Rogersdonde se abordan temas que aluden a las dificultades que acontecen con la emergencia de este tipo de teorías. Sobre todo, dadas las condiciones en que se encontraba la psicología académica en los comienzos de la segunda mitad del siglo XX

Para poder concluir con este tema puedo decir que es de gran importancia ya que nos explica cómo puede ser un ser humano mejor persona, como respetar y ser respetado y más que nada explica que el autoestima es todo para las personas para tener en equilibrio sus sentimientos, como poder ser liberales más que nada poder hacer las cosas por ellos mismos y no esperara que alguien más lo haga por ellos.

Este tema es muy específico con el sentir de las personas proporciona mucho en su aprendizaje para que nosotros profesionales de la salud podamos ser de gran utilidad en la vida de una persona y más en nuestros pacientes. Enseñarles que deben valorarse ellos primero para después valorara al os demás este autor habla también del amor que es un sentimiento mutuo que debemos de tener y ofrecer. Ser compartidos en este sentimiento pero más que nada este tema nos habla de que debemos de ser LIBRES.